

Lula reitera posición neutral de Brasil en conflicto Rusia-Ucrania



Foto: Sputnik.

Brasilia, 30 ene (RHC) El presidente Luiz Inácio Lula da Silva reiteró este lunes la posición neutral de Brasil en el conflicto armado entre Rusia y Ucrania, y rechazó enviar municiones de tanque Leopard 1 a Ucrania, como demandan naciones europeas.

«Brasil no tiene interés de pasar las municiones para que sean usadas en el contencioso entre Ucrania y Rusia. Brasil es un país de paz. Brasil no quiere tener cualquier participación, aunque sea indirecta», afirmó Lula, quien se reunió este lunes con el canciller alemán, Olaf Scholz, en el palacio presidencial de Planalto.

Propuso a Scholz la creación de un mecanismo multilateral que pueda mediar un acuerdo de paz en el enfrentamiento bélico.

«Dije al canciller que, así como el G20 fue creado para superar la crisis económica de 2008, queremos crear un grupo de países que pueda discutir el fin de un conflicto entre Rusia y Ucrania. A nadie le interesa ese conflicto», señaló.

Reiteró la necesidad de establecer ese aparato «con fuerza suficiente para ser respetado en la mesa y sentarse a negociar con los dos (adversarios) porque nadie sabe cuándo esa guerra va a parar».

Comunicó que debatió tal iniciativa con su par francés, Emmanuel Macron, y que la pondrá arriba de la mesa ante el estadounidense Joe Biden.

Al respecto, Scholz declinó pronunciarse sobre el ofrecimiento y expresó que «como democracias tenemos que unirnos para evitar el regreso de la ley del más fuerte». El jefe de la diplomacia germana cumple con una visita oficial a Brasil, donde, según fuentes oficiales, abordará grandes temas de la agenda internacional, en el contexto de la revitalización de la Asociación Estratégica entre los dos países.

Figuran entre las cuestiones: paz y seguridad, transición energética, cambio climático, reindustrialización, agricultura sostenible, la lucha contra la pobreza, la salud y la educación.

Su visita tiene lugar poco después de la de su presidente, Franz-Walter Steinmeyer, en ocasión de la toma de posesión de Lula, el 1 de enero.

Está igualmente prevista la realización conjunta, en Belo Horizonte, capital del estado de Minas Gerais (sudeste) entre el 12 y 14 de marzo, de la 49 reunión de la Comisión Mixta de Cooperación Económica Brasil-Alemania, que se reúne ininterrumpidamente desde 1974.

De igual manera está programada la celebración del 39 Encuentro Económico Brasil-Alemania. En la ocasión, la delegación germana deberá encabezarla el ministro de Economía y Acción Climática, Robert Habeck. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/312168-lula-reitera-posicion-neutral-de-brasil-en-conflicto-rusia-ucrania>



Radio Habana Cuba